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ABSTRAK 

Laily Maulidiyah, 04020320037, 2024, Pengaruh Terapi Sedekah 

Dengan Teknik Behavior Contract Untuk Mengurangi Perilaku 

Konsumtif Pada Remaja Di Kabupaten Mojokerto. 

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh terapi 

sedekah dengan teknik Behavior Contract untuk mengurangi perilaku 

konsumtif pada remaja di Kabupaten Mojokerto. Perilaku konsumtif 

merujuk pada kecenderungan seseorang untuk menggunakan, 

membeli, atau menghabiskan barang atau jasa secara berlebihan, tanpa 

mempertimbangkan kebutuhan yang sebenarnya. Metode dalam 

penelitian ini adalah metode kuantitatif dengan jenis penelitian SSR 

(Single Subject Research) dengan desain A-B-A. Dalam analisis data, 

penelitian ini menggunakan analisis visual grafik. Hasil penelitian 

menunjukkan bahwa terapi sedekah dengan teknik behavior contract 

berpengaruh menurunkan perilaku konsumtif seorang remaja di 

Kabupaten Mojokerto. Pengaruh tersebut diketahui melalui estimasi 

kecenderungan arah, level dan persentase overlap yaitu 0%. Hal itu 

berarti bahwa terapi sedekah dengan teknik behavior contract  

berpengaruh baik terhadap target, yaitu perilaku konsumtif seorang 

remaja. Pengaruh Yang terlihat pada konseli adalah kontrol diri yang 

membaik, yaitu lebih bisa menahan diri untuk tidak membeli sesuai 

keinginan, tidak membuat postingan dimedia sosial tentang gaya 

hidupnya, dan juga kembalinya pola hidup yang normal. 

Kata Kunci:Terapi Sedekah, Teknik Behavior Contract,  

Perilaku Konsumtif 
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ABSTRACT 

Laily Maulidiyah, 04020320037, 2024, The Effect of Alms Therapy 

Using Behavior Contract Techniques to Reduce Consumptive 

Behavior in Adolescents in Mojokerto Regency. 

The aim of this research is to determine the effect of alms therapy 

using the Behavior Contract technique to reduce consumer behavior 

in teenagers in Mojokerto Regency. Consumptive behavior refers to a 

person's tendency to use, buy or spend excessively on goods or 

services, without considering their actual needs. The method in this 

research is a quantitative method with the SSR (Single Subject 

Research) type of research with A-B-A design . In data analysis, this 

research uses graphic visual analysis. The results of the research 

show that alms therapy using the behavior contract technique has the 

effect of reducing the consumptive behavior of teenagers in Mojokerto 

Regency. This influence is known by estimating the direction trend, 

level and overlap percentage, namely 0%. This means that alms 

therapy using the behavior contract technique has a good effect on the 

target, namely the consumer behavior of a teenager. The influence that 

can be seen on the counselees is improved self-control, namely being 

able to restrain themselves from buying according to their wishes, not 

making posts on social media about their lifestyle, and also a return 

to a normal lifestyle. 

Keywords: Charity Therapy, Behavior Contract Technique, 

Consumer Behavior 
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 بذة خمتصرة 

، تأثير علاج الصدقات باستخدام تقنيات عقد  2024،  04020320037ليلي مولودية، 
 . السلوك لتقليل السلوك الاستهلاكي لدى المراهقين في منطقة موجوكرتو

الهدف من هذا البحث هو تحديد تأثير العلاج بالصدقة باستخدام تقنية العقد السلوكي  
المراهقين في منطقة موجوكرتو ريجنسي. يشير السلوك  في خفض سلوك المستهلك لدى  

الاستهلاكي إلى ميل الشخص إلى استخدام أو شراء أو الإنفاق بشكل مفرط على السلع  
أو الخدمات، دون النظر إلى احتياجاته الفعلية. الطريقة في هذا البحث هي الطريقة الكمية  

)بحث موضوع واحد(. في تحليل البيانات، يستخدم هذا البحث   SSR مع نوع البحث
التحليل البصري الرسومي. أظهرت نتائج البحث أن علاج الصدقات باستخدام تقنية  
العقد السلوكي له تأثير في تقليل السلوك الاستهلاكي لدى المراهقين في منطقة موجوكرتو  

  . % 0  والمستوى ونسبة التداخل وهي  ريجنسي. ويعرف هذا التأثير من خلال تقدير الاتجاه 
وهذا يعني أن العلاج بالصدقة باستخدام تقنية العقد السلوكي له تأثير جيد على الهدف،  

المراهق لدى  المستهلك  سلوك  ضبط    .وهو  هو تحسين  المستفيدين  على  الواضح  لتأثير 
النفس، أي القدرة على منع أنفسهم من الشراء وفقًا لرغباتهم، وعدم نشر منشورات على  
 وسائل التواصل الاجتماعي حول أسلوب حياتهم، وكذلك العودة إلى نمط حياة طبيعي. 

 : علاج الصدقات، تقنية عقد السلوك، سلوك المستهلك   الكلمات المفتاحية 
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